



Loida Zabala, en París.

## Loida Zabala participa desde hoy en sus Juegos «más especiales»

E. P. E.  
Cáceres

«Estoy muy ilusionada con estos Juegos, para mí son muy especiales por todo lo que he vivido en los últimos meses». Así hablaba la semana pasada Loida Zabala antes de iniciar el viaje a París, donde este jueves inicia la que será su quinta participación en unos Juegos Paralímpicos. Las aspiraciones de la haltera extremeña quizás no sean las mismas que en anteriores citas, pero sus ganas de darlos todo y de salir a escena son muchas más.

«Me he caído muchas veces y me he levantado en todas porque me daba fuerza mental pensar en París, ha sido un salvavidas para mí», contaba la extremeña, que se encuentra en pleno tratamiento de un cáncer de pulmón. «Sé que no tendré el mismo rendimiento que tenía antes del diagnóstico de cáncer [en noviembre del año pasado], pero voy a disfrutar al máximo de la experiencia, y más sabiendo que va a estar mi madre, mi hermano y mi pareja en el público. No puedo estar más agradecida a la vida».

Zabala será la única representante española en la competición de halterofilia que arranca este jueves.

La haltera de Losar de la Vera ha sumado cuatro diplomas olímpicos en sus cuatro participaciones anteriores en Tokio 2020 (sexta), Río 2016 (quinta), Londres 2012 (quinta) y Pekín 2008, donde fue séptima. ■